



viernes, 2 septiembre 2022

STRONG element

TRENDING: Abogacía Joven Agilizar la Justicia París a juicio No solo acusamos Arte Puñetero La huella de la toga

lawyerpress® NEWS

PORTADA Noticias de Despachos Comunidad Legal Entrevistas Justicia Economía Tribunas Internacional New Law

Mujer en Derecho Podcasts/Videos LegalTech Operaciones Libros Perfiles de Despachos AGENDA NOSOTROS

Yvonne Pavía Lalauze recomienda "Yo Julia"

Publicado el martes, 9 agosto 2022



Yvonne Pavía Lalauze es abogada, diputada y tesorera de la Junta de Gobierno del Colegio de la Abogacía de Barcelona y presidenta del Observatorio de la plena Igualdad del ICAB.

Yo Julia de Santiago Posteguillo



"Yo Julia", relata un episodio de la fascinante historia de Roma, teniendo como protagonista a Julia Domna.

Julia es una mujer joven y guapa, fuerte y muy inteligente, que mediante sus influencias y persuasión, ayuda a su esposo, el gobernador Septimio Severo, a obtener el trono de emperador de Roma. Un cargo deseado y peleado por muchos tras la muerte de Cómodo, un líder que había perdido la cordura. Se convierte así, Julia Domna, hija de reyes, en la mujer del emperador y madre de césares, que era su gran deseo.

Es una obra apasionante, que te atrapa, y por ello la recomiendo, por un lado, a todas las personas que les guste la historia y la política porque el autor es un auténtico experto en la historia y muestra extraordinariamente las intrigas palaciegas para hacerse con el trono de Roma, en el año 192 después de Cristo, tras la muerte de Cómodo.

Por otro lado, la recomiendo a las mujeres, por el empoderamiento que trasmite el personaje de Julia, que puede llegar a ser contagioso.

Perfiles de Despachos



Síguenos en



Últimas noticias



AJAIB celebra sus 50 años con el I Congreso de Abogacía Joven Balear

Desde la Agrupación de Jóvenes Abogados de las Islas Baleares (AJAIB), invitan a participar en el I Congreso de Abogacía Joven Balear, que tendrá lugar los días 30 de septiembre ... Leer más ...



Juan Serrada asume la presidencia del Centro Internacional de Arbitraje de Madrid

Juan Serrada asume la presidencia del Centro Internacional de Arbitraje de Madrid (CIAM), de manera provisional, en sustitución de José Antonio Cainzos, que ha comunicado hoy su renuncia. Las cortes ... Leer más ...



Nace Pactio Legal, enfocado en el Derecho Militar

Pactio Legal inicia su andadura como despacho de abogados y mediadores enfocado en un área muy específica: el Derecho Militar. "Creo que en España existe un campo de desarrollo importante ... Leer más ...

Julia Domna, que llegó a ser emperatriz de Roma, es una mujer inteligente, culta, preparada, estratega, empática, sensual, divertida y un poco maquiavélica. Tiene un papel crucial para conseguir su objetivo, que su marido, Septimio Severo se convierta en emperador de Roma y forjar así una dinastía.

Y por último, y siendo incluso el motivo más importante por el que recomiendo este libro a todo amante de la lectura es que Santiago Posteguillo es un gran escritor. Y lo demuestra una vez más, con esta obra, donde mediante un estilo basado en frases cortas, escritas en presente, captura la atención del lector y te transporta a la escena, como si estuvieras viendo una película de las buenas sobre la historia de Roma.

Y comenta Yvonne Pavía: «Con esta obra Santiago Posteguillo rescata del olvido la vida y la memoria de la emperatriz más poderosa de la antigua Roma, Júlia Domna, y ensalza a todas las mujeres, empoderándolas.

Desde luego el premio Planeta 2018 que obtuvo Santiago Posteguillo con "Yo, Julia" es merecidísimo, ya que muestra el excelente dominio de la escritura y, a su vez, un profundo conocimiento de la historia del imperio romano.»



< Anterior
Dentons refuerza su oferta en banca y finanzas con Ignacio López de Romaña

Siguiente >
Septiembre 2022: La fecha clave para poder optar a un plaza de gestor procesal

Redacción

Sobre el autor



La redacción de Lawyerpress NOTICIAS la componen periodistas de reconocido prestigio y experiencia profesional. Encabezado por Hans A. Böck como Editor y codirigido por Núria Ribas. Nos puede contactar en redaccion@lawyerpress.com y seguimos en Twitter en [@newsjuridicas](https://twitter.com/newsjuridicas)

Comenta el artículo

Nombre (requerido)

Comentario

Email (required)

Web

Enviar Comentario



Chambers & Partners reconoce a seis miembros de Dentons en su ranking 2023 para Latinoamérica



Resuelto judicialmente el contrato de franquicia de Carche por incumplimiento de sus obligaciones

El Juzgado de Instancia 50 de Madrid ha condenado a la empresa de belleza Carche, fundada por el hijo de la cadena Spejo's a indemnizar con 16.335 euros a la ... Leer más ...



Ezequiel Braun dirigirá 'Derecho y Startups' en la Universidad Austral

Ezequiel Braun Pellegrini, CEO y Fundador de Brevity, la primera legaltech para potenciar el derecho societario, dirigirá el nuevo programa sobre Derecho y Startups de la Universidad Austral destinado a ... Leer más ...



Casi 150.000 gramos de "maría" que quedan en la nada

El juez absuelve al hijo del acusado, que tenía a su nombre la instalación, el vehículo y anotaciones al entender que no existen indicios suficientes contra él, en sintonía con ... Leer más ...



Webinar AMAFI: Protección a los niños por la policía: quien son y como trabajan los agentes tutores

"La Asociación Madrileña de Abogacía de Familia e Infancia (AMAFI) nace con el propósito de unir a todos los abogados de la comunidad autónoma de Madrid para compartir su vocación, ... Leer más ...



La Abogacía de Madrid y la Universidad Villanueva colaboran en favor de los colectivos más vulnerables

El Colegio de la Abogacía de Madrid, a través de su Centro de Responsabilidad Social (CRSA), ha firmado un convenio de colaboración con la Clínica Jurídica de la Universidad Villanueva ... Leer más ...

COACH LAWYOU

